



El papa Francisco recoge la afirmación de su antecesor en el pontificado Benedicto XVI cuando afirmaba que “la notable ausencia, en el ámbito político, comunicativo y universitario, de voces e iniciativas de líderes católicos de fuerte personalidad y de vocación abnegada que sean coherentes con sus convicciones éticas y religiosas”, proponiendo este tema para reflexionar en la Asamblea Plenaria de la Pontificia Comisión para América Latina del año 2016.

Este pequeño texto contiene la serie de recomendaciones emanada de la Asamblea Plenaria y una carta que, diez días después de realizada ésta, el papa Francisco dirigió a la Comisión al respecto de los temas debatidos, con intensa expresividad.

Su difusión en las iglesias locales que caminan en América Latina es importante para ayudar a la conversión pastoral y misionera, en la cercanía y proximidad misericordiosa y solidaria a los sufrimientos y esperanzas de los pueblos - tanto a los obispos como a los laicos - en el caminar eclesial y en especial en los diversos campos de la vida pública.